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2018 年度  334-A 地区  4R1Z ゾーン･チェアパーソン 

    

 

L.  佐々木保明  

 
会員増強が叫ばれて久しい。私は、各クラブにおけるアクテ

ィビティーの数の減少が、実は、会員減少の一因になっている

のではないか、と考えています。 

では、アクティビティーの減少は、なぜ起こっているのでしょ

うか？ 

メンバーの仕事等に費やすべき日常の大切な時間とお金を

犠牲にしてまでも奉仕活動をする必要があるのだろうか、との

疑問を持たれたことはないでしょうか？ 

そこで、紙面の大きさの関係で飛躍しますが、会員減少を食い止めるためには、メンバーが奉仕活

動を大切な時間とお金を裂いてでも行いたい、と思えるような「充実した奉仕活動」を今後、展開して

ゆく必要がある、と思っています。 

 
では、充実した奉仕活動とは？ ご存知のとおり奉仕活動には、様々な形態、方法があり、奉仕の

中身を吟味しての充実度を量ることは、当然できませんが、「メンバーが後で、アクティビティーやって

よかったなあ、と思えることのできる様なアクティビティー」。これが「充実した奉仕活動」の要素となる

のではないか、と思います。 

 
つまり、奉仕をしたメンバー自身が感動すること、これが大切だ、と思うのです。 我々の奉仕を受け

取ってくれる相手方が感動してくれること、喜んでくれる先の笑顔を我々に見せてくれること、これが

奉仕する側の我々の心に感動を呼び起こして止まない、と思うのです。 

 
今年度の地区ガバナーは、特に、ゾーン全体での合同アクティビティーの実施を奨励 されておら

れます。クラブ単位を超えた多くのメンバーによる規模の大きなアクティビティーの実施は、市民に対

するインパクトも大きく、認知度も格段に増すでしょうし、 これがしいては、会員増強の一助となりま

す。合同アクティビティーを実施することによりクラブ間の友情も深まるでしょうし、規模の大きなアクテ

ィビティーを実施することにより少人数のクラブでは、今までなしえなかった奉仕活動を体験すること

になり、新しい感動を得ることになるでしょうし、このことが、今後のクラブ活性化に繋がってゆくもの

だ、と信じています。 
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私は、そんな相手方の顔の見える、なにより我々が感動する奉仕活動をゾーン全体で行えるよう、

メンバーの皆さんとともに邁進努力してゆきたい、と思っています。  

 

 

幸田新町長表敬訪問  

日時 2018 年 6 月 26 日（火） 場所 幸田町役場 

 

例年では下記の記事のように岡崎市長の表敬訪問がありますが、今

年度は新たに就任された幸田町長への表敬訪問も行われました。 

活動の拠点となる地元自治体への顔合わせは奉仕活動において、

とても重要です。合同アクティビティでは幸田町との連携も多く、意義の

ある表敬訪問となりました。 

 

 

 

岡崎市長表敬訪問  

日時 2018 年 7 月 9 日（月） 場所 岡崎市役所 

 

７月の代表的な活動として市長表敬訪問を紹介致します。。 

表敬訪問への参加は、1Zの8クラブから各会長・幹事、1Zのゾーン・

チェアパーソン、1Z8 クラブの合同会報編集長となります。 

各クラブが市内にて円滑にアクティビティが進められる様にするた

め、岡崎市との連携は欠かせません。 

そのため、毎年度初めには顔合わせを致しております。 

 

 

岡崎ライオンズクラブ新年度発足例会  

日時 2018 年 7 月 12 日（木） 場所 岡崎ニューグランドホテル 

 

ソーン・チェアパーソン並びに地区役員は年度の始めにゾーン内各

クラブの例会に参加します。 

例会では各クラブに今年度のゾーンの方針や地区の活動について

の説明や挨拶を行い、ゾーンの活動への協力をお願いして廻ります。 

ゾーンの連携や協調性を高める重要な役割を務めました。 
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岡崎南ライオンズクラブ   
 

 

会長あいさつ L.  渡邊征勝  

    

 

岡崎南ライオンズの５５代の会長を引き受けることになりました。 

ライオンズクラブのモットーである、事業を成功に導き、知性を高め、

友愛と相互理解の精神を養い、平和と自由を守り、社会奉仕を行う心

地よさが身に染みる年になりました。 

クラブメンバーにお世話になったお礼のつもりで委員会や奉仕活動

に励んでいます。 

人工知能ＡＩの急速な発展により世の中が大きく変貌しています。 

建築土木なども、超高層ビル、超巨大土木構造物は自動設計、自動

組み立てでなければ収まらない時代です。 

車も自動運転になって、事故を防ぐ。 

ガンなどの難病もＡＩのワトソンで診断、処方する時代です。 

今年は５５周年行事もあります。皆で力を合わせてより良いクラブにし

て行きたいとおもいます。よろしくお願いします。 

 

 

薬物乱用防止教室  

  場所 三河衛生歯科専門学校 

 

先日三河衛生歯科専門学校で薬物乱用防止教室を開催しました。 

2 年生を対象に 40 名。 

L.神尾による麻薬と覚醒剤の話は大変分かりやすくて生徒さんにも

伝わったかと思います。 

宇井委員長の素晴らしい寸劇は、生徒の笑いを誘い、学びあり笑い

ありの時間となりました。 

そして初参加の L.太田、L.伊藤も宇井委員長に刺激され、見事な寸

劇を披露。岡崎南ライオンズクラブは役者が多いと感じた薬物乱用防

止教室でした。 
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岡崎竜城ライオンズクラブ 
  

 

 

会長あいさつ L.竹内桂子  

    

 

この度、伝統ある岡崎竜城ライオンズクラブ第 46 代会長を皆様のご

推挙を得て務めさせて頂く事となりました。誠に微力ではございます

が、先輩諸氏の方々をはじめ、クラブ員皆様のご指導ご協力を頂きな

がら邁進していく所存でございます。 

 

運営基本方針 「新しい風 ただよう 工夫の中にあり」 

会長スローガン 「温もり 思いやり 友情へ」 

 

 

第 1097 回新会員入会式例会  

日時 2018 年 7 月 25 日（水）11：45 場所 洋風懐石 六本木 （定例会場） 

 

大きな奉仕を行うためには仲間の増強が重要となります。 

岡崎竜城ライオンズクラブも新年度となり、5名の新会員が入会しまし

た。 

新たな仲間を向かえ今年度の奉仕活動にも力が入ることが見込ま

れ、大きな活躍が期待されます。 

 

 

「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭キャンペーン 

日時 2018 年 7 月 30 日（月）10：30 場所 イオンモール岡崎 

 

「ダメ。ゼッタイ。」は薬物乱用防止のための合言葉として国を挙げて

の運動となっています。主催は厚生労働省、各都道府県及び公益財

団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センターです。  

岡崎市内でもライオンズクラブの他に様々な団体が参加し、薬物乱

用防止の啓蒙活動を行なっています。市内の団体は主にイオンモール

岡崎にて活動をし、市民へ薬物の怖さ等を広めました。 
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岡崎中央ライオンズクラブ   
 

 

小中学生相撲選手権大会  中止  

日時 2018 年 7 月 22 日（日）   

２２日、継続事業で行なっている岡崎相撲連盟主催の「小中学生相撲選手権大会」が猛暑の影響で中止になりま

した。今迄でかつて無かった事でした。 

 

 

 

伊賀川を美しくする会主催「川まつり」 

日時 2018 年 7 月 24 日（火）   

 

２４日伊賀川を美しくする会主催で「川まつり」と銘打って金魚放流を

行って来ましたが式典のみを行い伊賀川での金魚放流は中止となりま

した。 

代わりに参加者子供達には会場入り口にて放流金魚を持ち帰って

いただきました。 
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